

Inge Roberto Santofimio IBAL. RÍO COMBEIMA

El proceso en la cuenca del río Combeima es complicado, porque la cuenca ha sido abordada por muchas situaciones de orden comercial.

El Cañón del Combeima es un sitio de tradicional visita por parte de los ibaguereños, especialmente los fines de semana, y pues adicional a ello, los habitantes de ese sector han ido absorbiendo terrenos que originalmente estaban en una cota que nos permitía proteger el proceso que se da allí, donde se genera el agua que actualmente se suministra.

El deterioro de la cuenca es significativo, eso es lo que ocasiona permanentes situaciones de suspensión, porque hay crecientes, hay arrastre de material, y por tanto se complica el sistema de tratamiento, pero lo más preocupante es que no se ha tomado la conciencia de parte de los ibaguereños de que es una zona de protección, que hay que cuidar, que hay que proteger, y que hay que estar en permanente protección.

Yo diría que es como un enfermo que está en cierta forma en cuidados intensivos y hay que hacer una atención inmediata sobre la cuenca.